

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



L'EXPRESSI ON
QUOTIDIEN

SOUTIEN À LA CÔTE D'IVOIRE POUR DES ÉLECTIONS APAISÉES : UNE MISSION DE LA CEDEAO À ABIDJAN DU 29 JUIN AU 5 JUILLET

La CEDEAO va déployer du 29 juin au 5 juillet 2025 une mission d'information préélectorale à Abidjan conduite par le Professeur Théodore Holo, ancien ministre des Affaires étrangères de la République du Bénin. Elle rencontre la CEI, l'organe de gestion des élections, des membres du Gouvernement, les partis politiques et les leaders de la société civile. En lien avec le mécanisme de prévention des conflits de la CEDEAO, cette mission entre dans le cadre des dispositions du protocole additionnel sur la démocratie et la bonne gouvernance. Elle fait suite à la 67^e session ordinaire de la Conférence des Chefs d'État et de Gouvernement de la CEDEAO, s'est tenue le 22 juin 2025 à Abuja, au Nigeria, dans un contexte régional marqué par des défis sécuritaires, politiques et économiques majeurs.



LEMANDAT

PRÉSIDENTIELLE D'OCTOBRE 2025 : LA COLLECTE DES PARRAINAGES DU 1ER JUILLET AU 26 AOÛT

La Commission électorale indépendante (CEI) annonce la collecte des parrainages pour les candidats à la présidentielle d'octobre 2025, à partir du 1er juillet jusqu'au 26 août prochains. Le Vice-président de la CEI, Alain Dogou, a insisté sur les dispositions prises pour informer et former les collecteurs des parrainages et l'innovation de l'usage du matériel biométrique pour la réussite de l'opération. C'était, hier à une conférence de presse, au siège de l'organisation, sis, à Cocody. Selon lui, l'usage des tablettes numériques tient comptes des observations faites par les acteurs politiques sur la première expérience des parrainages, lors de la présidentielle précédente. Il a indiqué que beaucoup d'acteurs ont estimé avoir été éliminé injustement pour une question de double parrainage.



PATRIOTE

ASSEMBLÉE NATIONALE : UN PLAN D'ACTION D'OUVERTURE POUR LE PARLEMENT

Le Parlement ivoirien va disposer d'un plan d'action d'ouverture. Une cérémonie officielle a été organisée, hier, jeudi 26 juin 2025, à l'Assemblée nationale. Kra Paulin, président de la Commission d'évaluation des politiques publiques de l'Assemblée nationale, a exprimé sa satisfaction tout en qualifiant cette cérémonie d'historique. « Nous vivons aujourd'hui un moment historique pour notre institution parlementaire. Ce plan d'action, fruit d'un travail collectif, marque un tournant majeur dans notre manière de concevoir et de pratiquer la mission parlementaire. Il constitue sans doute la réponse concrète d'un Parlement qui veut évoluer avec son temps, s'ouvrir à ses concitoyens et renforcer sa légitimité à travers l'écoute, la transparence et l'éthique », a-t-il expliqué.

Economie ↪

INAUGURATION DU COMPLEXE INDUSTRIEL TRANSCAO PK 24 : 130 MILLIARDS DE

Une nouvelle phase de la stratégie nationale de transformation locale du cacao. Le vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a inauguré, le jeudi 26 juin 2025, l'usine de transformation de cacao TRANSCAO PK 24. C'est un complexe industriel situé à Akoupé Zeudji, à la sortie nord d'Abidjan, qui s'étend sur 21 hectares. Il comprend une usine de broyage d'une capacité de 50 000 tonnes, un entrepôt pouvant stocker jusqu'à 160 000 tonnes de fèves, un centre de formation aux métiers du cacao et du chocolat et un bâtiment administratif pour un investissement total de 130 milliards de F CFA. La Côte d'Ivoire franchit ainsi une nouvelle étape décisive dans sa stratégie de transformation structurelle de son économie.

TRANSFORMATION DES MATIÈRES PREMIÈRES : LA CÔTE D'IVOIRE DÉSORMAIS 1ER BROYEUR MONDIAL DE CACAO

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a annoncé, le jeudi 26 juin 2025, une avancée historique pour le secteur du cacao ivoirien. A l'occasion de l'inauguration du complexe industriel Transcao PK 24, situé dans la zone industrielle d'Akoupé-Zeudji, il a révélé que la Côte d'Ivoire est désormais le premier broyeur mondial de cacao, transformant 50 % de sa production nationale. Le ministre a rappelé l'instauration d'un prix rémunérateur historique de 2 200 FCFA/kg pour la campagne intermédiaire 2024-2025. « Avec environ 750 000 tonnes de fèves transformées localement, la Côte d'Ivoire dépasse désormais les Pays-Bas », a-t-il indiqué. Selon lui, le pays dispose d'une capacité annuelle de broyage de 1 065 000 tonnes et ambitionne d'aller plus loin, en produisant des produits finis conformes aux standards internationaux et adaptés aux goûts des consommateurs locaux.

CLÔTURE DE LA 1ÈRE SESSION ORDINAIRE DU CESEC : LE PRÉSIDENT AKA AOUÉLÉ DRESSE UN BILAN SATISFAISANT

Le Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC) a clos les travaux de la 1ère session ordinaire au titre de l'année 2025, jeudi 26 juin, au cours d'une cérémonie officielle, au sein de l'institution à Abidjan-Plateau. La présidente du Sénat, Kandia Camara, représentant le président de la République et plusieurs autres personnalités du pays ont pris part à l'événement. Dr Eugène Aka Aouélé, président du CESEC a, à l'occasion, dressé le bilan des travaux de cette 1ère session ordinaire. Ce bilan a porté sur les travaux des commissions permanentes, les conférences de haut niveau, les visites de terrain et la coopération internationale. « Au cours de la session qui prend fin, nous nous sommes employés à approfondir davantage les réflexions sur le thème principal de la 13e mandature du CESEC ainsi libellé : "l'économie sociale et solidaire", tout en ayant à cœur d'accompagner plus efficacement le gouvernement, dans l'élaboration et la conduite de ses politiques économiques, sociales, environnementales et culturelles », a-t-il déclaré.

MINISTÈRE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE / AVANT LES CONFÉRENCES BUDGÉTAIRES : LE DPPD 2026-2028 VALIDÉ

En vue des sessions budgétaires qui se dérouleront au mois d'octobre prochain au Parlement ivoirien, le ministère du Commerce et de l'Industrie se prépare activement. Après plusieurs ateliers qui ont pré-validé le Document de Programmation Pluriannuelle des Dépenses - Projets Annuels de Performance (DPPD-PAP), 2026-2028, les acteurs budgétaires, notamment ceux de la Direction de la planification et des statistiques et des perspectives et de la Direction des affaires financières, se sont réunis, hier, jeudi 26 juin 2025, à Yamoussoukro, pour porter la touche finale audit document pour sa validation. Traoré Abdul Karim, Directeur de la planification et des statistiques et des prospectives, a, face aux médias, situé les enjeux de cette rencontre, à savoir « consolider un document unique à l'issue des différents ateliers de pré-validation qui ont lieu à Abidjan où chaque Programme a été toiletté, avoir un document unique qui sera validé », a-t-il fait savoir.

LUTTE CONTRE LES INONDATIONS : À GRAND-BASSAM, LES EAUX PLUVIALES ONT TROUVÉ LEUR VOIE

Débutée en mai 2024, la réalisation des ouvrages de drainage des eaux de pluie à Grand-Bassam est presque achevée. Mises à l'épreuve par les premières précipitations de la saison pluvieuse, ces canalisations, réalisées dans le cadre du Projet d'assainissement et de résilience urbaine (Paru), montrent déjà leur efficacité. Le 10 juillet prochain, cela fera exactement 10 ans que Landry Beugré s'est installé à Guy-Kanga, un quartier situé au nord de Grand-Bassam. En une décennie, ce responsable d'entreprise que nous rencontrons, ce 12 juin, en début d'après-midi, dit en avoir vu des vertes et des pas mûres à chaque saison pluvieuse. Mais, cette année, il semble plutôt habité par la sérénité.

RENFORCEMENT DE LA GOUVERNANCE PUBLIQUE, MODERNISATION DE L'ADMINISTRATION : DES PRÉSIDENTS DE CONSEIL DE GESTION (PCG) ET DES DG FORMÉS, REÇOIVENT LES CONSEILS DE MOUSSA SANOGO

La cérémonie de clôture de l'édition 2025 du Programme national de renforcement de la gouvernance et de la gestion des Établissements publics nationaux (Epn) s'est tenue, le mercredi 25 juin 2025, au Plateau. Cet événement, orchestré par le ministère du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques, en collaboration avec la Direction générale des établissements publics nationaux (Dgepn) et l'Institut national des administrateurs de Côte d'Ivoire (Inad-CI), constitue une avancée importante dans la réforme des pratiques de gouvernance publique. Placée sous la présidence effective du ministre Moussa Sanogo, cette rencontre solennelle a permis de faire le bilan d'une formation intensive d'un mois, lancée le 27 mai 2025. Cette initiative visait les présidents de conseil de gestion (Pcg) ou d'orientation, ainsi que les directeurs généraux (Dg) des Epn, des Établissements publics hospitaliers nationaux (Ephn) et des structures similaires. Ils ont tous reçu les conseils du ministre Moussa Sanogo.

POUR UNE BONNE COUVERTURE DE LA PRÉSIDENTIELLE : LE MINISTÈRE DE LA COMMUNICATION ET L'AMBASSADE DES ÉTATS-UNIS REVISITENT L'ÉTHIQUE AVEC DES JOURNALISTES

Une vingtaine de journalistes ont pris part à un séminaire de formation organisé par le ministère de la Communication en partenariat avec l'ambassade des États-Unis en Côte d'Ivoire, le mercredi 25 juin 2025. Cette formation, qui s'articulait autour du thème : « Éthique et déontologie de la couverture électorale », s'est déroulée à l'American Corner au sein de l'Université Félix Houphouët-Boigny à Abidjan-Cocody. S'adressant aux journalistes lors de la cérémonie d'ouverture, le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly a évoqué les raisons de cette campagne de sensibilisation qui dure depuis trois (3) ans et dans laquelle ce séminaire s'inscrit. Il a également noté que « revenir aux règles d'éthique et de déontologie n'a rien de spécial ». Toutefois, avec le développement des médias sociaux, le véritable défi est la vérité, l'information vraie. Amadou Coulibaly a invité les journalistes à s'approprier les blogs sur internet et à travailler à être le dernier « rempart » de la population en termes de vérification de l'information.

ADMINISTRATION PUBLIQUE : DES EXPERTS REVISITENT LA FONCTION PUBLIQUE D'HIER À AUJOURD'HUI

La 5e édition des Journées de la Fonction publique (Jfp), ouverte mercredi 25 juin 2025 au Palais de la culture d'Abidjan-Treichville, se poursuit. La matinée du jeudi 26 juin a été consacrée à deux importantes activités à la salle Kodjo Eboulé. La première activité dénommée "Zoom sur... la Fonction publique, d'hier à aujourd'hui", était un cadre de partage d'expérience sur les grandes réformes engagées pour la transformation structurelle de la Fonction publique. Trois experts dont deux du ministère en charge de la

LEMANDAT

JFP 2025 : ANNE OULOTO HONORE 230 FONCTIONNAIRES POUR SERVICE EXEMPLAIRE

Dans le cadre des Journées de la Fonction publique (JFP) 2025, dont le thème central est « Bilan et perspectives des actions de transformation du service public », une cérémonie émouvante s'est tenue hier, jeudi 26 juin, au Palais de la Culture de Treichville. Cet événement majeur a été l'occasion d'honorer 230 fonctionnaires et agents de l'État pour leur service exemplaire, en les décorant dans l'Ordre du mérite de la Fonction publique. Présidée par la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration, Anne Désirée Ouloto, la cérémonie a été marquée par les distinctions remises « au nom du Président de la République ».

LEMANDAT

PÊCHE EN COTE D'IVOIRE : SIDI TOURÉ FAIT UN PAS DÉCISIF POUR LES CONDITIONS DE TRAVAIL

Le secteur de la pêche en Côte d'Ivoire, bien que majoritairement artisanal, représente une source vitale d'emplois, avec environ 100 000 emplois directs et 580 000 emplois indirects (dont un tiers occupé par des femmes), selon le ministère des Ressources animales et halieutiques. Il contribue à 0,5 % du PIB depuis 2023 et reste un vivier prometteur pour l'insertion des jeunes. Conscient de ces enjeux, le ministre Sidi Tiémoko Touré a profité de la Conférence des Nations Unies sur l'Océan, tenue à Nice en juin 2025, pour ratifier au nom de la Côte d'Ivoire la Convention N°188 de l'OIT relative au travail dans la pêche. Ce texte vise à garantir des conditions de travail décentes à bord des navires de pêche. Cette initiative s'inscrit dans une volonté plus large de l'État ivoirien de valoriser les métiers de la pêche et de promouvoir une économie bleue durable. La convention jouera également un rôle clé dans la lutte contre la pêche illicite, non déclarée et non réglementée (INN).

soirinfo

RECRUESCENCE DES ACCIDENTS DE LA CIRCULATION : AMADOU KONÉ MET EN MISSION LA CNSR

Face à la recrudescence des accidents de la route en Côte d'Ivoire, le ministre des Transports, Amadou Koné, a présidé, le mercredi 26 juin, la première réunion 2025 de la Commission nationale de sécurité routière (CNSR), à Abidjan-Plateau. Cette rencontre visait à réactiver la CNSR et à impulser une dynamique nouvelle en matière de prévention. Selon une note de la Direction de Communication du ministère, le ministre exprime clairement sa volonté de changer d'approche. « Il faut que cette Commission fonctionne et qu'elle devienne un vrai organe d'anticipation », déclare-t-il. Avant d'ajouter : « Il est temps de prendre collectivement nos responsabilités. Il ne suffit plus de compter les victimes après chaque accident. Il faut agir avant ». A en croire la note, le constat dressé par l'Office de sécurité routière (Oser) indique : « +8 % d'accidents, +14 % de décès et +17 % de blessés en 2024, des chiffres encore en hausse sur le premier semestre 2025 ».

soirinfo

UFHB/ AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE VIE DES ÉTUDIANTS : UN NOUVEAU SIÈGE DU CROU A-1 DANS 18 MOIS

Une cérémonie de pose de première pierre du bâtiment administratif R+3 du Centre régional des œuvres universitaires Abidjan 1 (CrouA-1) et de lancement d'une nouvelle technologie de distribution de l'eau potable, s'est déroulée, le jeudi 26 juin 2025, à la cité universitaire, à Abidjan-Cocody, dans l'enceinte de l'Université Félix Houphouët Boigny (UFHB). A cette occasion, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Adama Diawara, a indiqué que ce bâtiment R+3 permettra d'améliorer les conditions de vie des étudiants, en ce sens que les anciens locaux seront transformés en logements pour

les accueillir. Le ministre a, dans ce cadre, mis en garde des étudiants qui hébergent des amis appelés "cambodgiens" qui, de surcroît, ne sont pas des étudiants.



COOPÉRATION CÔTE D'IVOIRE-TURQUIE : UN PONT D'INNOVATION À TRAVERS MEDICAL EXPORT & FORUM

La capitale économique ivoirienne vibre depuis le mardi 24 juin 2025, au Parc des Expositions de Port-Bouët, au rythme de l'innovation dans le secteur de la santé. A l'ouverture de Medical export, ce salon d'envergure internationale a réuni les acteurs clés du domaine médical de la région ouest-africaine avec une forte présence de partenaires turcs. Ce rendez-vous de 3 jours s'inscrit dans une dynamique de renforcements des liens entre la Côte d'Ivoire et la Turquie ainsi que dans une volonté commune d'accélérer le progrès médical sur le continent africain. Pour Charles Koffi, directeur de cabinet du ministère ivoirien de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, cet événement traduit « la volonté du gouvernement de construire un système de santé moderne, accessible et résilient ».



BONNE GESTION DES URGENCES DANS LA FILIÈRE PORCINE : LE PERSONNEL DES SERVICES VÉTÉRINAIRES ET DES ACTEURS FORMÉS À BASSAM

Dans le but de leur donner les rudiments pour avoir la méthode de la bonne gestion des urgences dans la filière porcine en Côte d'Ivoire, la direction des Services vétérinaires et du bien-être animal (Dsvba), avec l'appui technique et financière de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (Fao), forme plusieurs acteurs à Grand Bassam. Représentant le directeur des services vétérinaires du ministère des Ressources animales et halieutiques, Dr Kaba Soufiana a ouvert, hier, l'atelier de formation des formateurs aux méthodes de bonne gestion des urgences sanitaire liées à la Peste porcine africaine (Ppa). Selon lui, cet atelier dédié au personnel, aux éleveurs, aux vétérinaires du ministère a pour objectif de promouvoir l'adoption par les services vétérinaires compétents de Côte d'Ivoire des principes du manuel des méthodes de bonne gestion des urgences.



ACCÈS À L'INFORMATION D'INTÉRÊT PUBLIC : LA CGECI OUTILLE LE SECTEUR PRIVÉ AVEC L'APPUI DE LA CAIDP

La Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), à travers sa Commission environnement des affaires et compétitivité (CEAC), a organisé une session de formation sur l'accès à l'information d'intérêt public, hier, jeudi 26 juin 2025, à son siège à Abidjan-Plateau. Cette initiative a été menée en collaboration avec la Commission d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics (CAIDP), pour renforcer la culture de la transparence au service de la compétitivité. Cette session s'est inscrite dans une volonté claire : permettre aux acteurs économiques de mieux comprendre le cadre juridique et institutionnel encadrant l'accès à l'information, mais surtout, les amener à l'exploiter comme un outil stratégique de développement.



UTILISATION DU GAZ BUTANE COMME CARBURANT : PLUS DE 1000 BOUTEILLES SAISIES À TAABO

La Direction du suivi et de la réglementation des hydrocarbures est à fond dans sa lutte visant à endiguer les pratiques illégales de transvasement et l'utilisation du gaz butane comme carburant auto. Pour atteindre cet objectif, elle ne lésine pas sur les moyens. Ses efforts viennent de porter leurs fruits avec la belle opération qu'elle a effectuée à Taabo. Menée de main de maître à Taabo par N'zué Kouakou Médard, directeur du Suivi et de la réglementation des hydrocarbures et ses collaborateurs, dans la nuit du mercredi dernier à hier jeudi, une opération a permis au petit matin de saisir un peu plus de 1 000 bouteilles de gaz. En effet, il faut rappeler que plusieurs opérateurs véreux s'adonnent à la pratique illégale



COUVERTURE VACCINALE ÉQUITABLE : LA CÔTE D'IVOIRE S'AFFIRME COMME UN ACTEUR CRÉDIBLE ET AMBITIEUX EN AFRIQUE

Pierre N'Gou Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, a réaffirmé la volonté de la Côte d'Ivoire de se poser comme un acteur crédible et ambitieux de la couverture vaccinale en Afrique. C'était, ce mercredi 25 juin 2025, lors du Sommet mondial pour la vaccination à Bruxelles. Eu égard à son bilan éloquent, son engagement financier historique et son plaidoyer régional, la Côte d'Ivoire s'illustre en effet par sa vision nationale et son leadership régional assumé. « En Côte d'Ivoire, les progrès accomplis en matière de vaccination jusqu'en 2024 témoignent de l'engagement de l'État et du soutien déterminant de Gavi et des autres partenaires », a déclaré le ministre devant un parterre de chefs d'État, de ministres, de partenaires internationaux et de défenseurs de la santé mondiale. (Source : CICG)

Culture ↗



LA PREMIÈRE DAME REÇOIT LAWRENCE KASDAN : HOLLYWOOD AU SERVICE DU RAYONNEMENT CULTUREL AFRICAIN

La Première Dame, Madame Dominique Ouattara, a accordé une audience ce jeudi 26 juin 2025 à Lawrence Kasdan, l'un des producteurs les plus influents de l'industrie cinématographique américaine, reconnu pour avoir contribué à plusieurs films culte du cinéma mondial. Lors de cette rencontre, le producteur américain Lawrence Kasdan a partagé avec la Première Dame son ambition de réaliser un film en Côte d'Ivoire. Cette démarche s'inscrit dans une volonté de mettre en lumière la richesse culturelle du pays, ses paysages, ses traditions et son hospitalité, dans une perspective de rayonnement international et de diplomatie culturelle. Conquise par l'idée, Madame Dominique Ouattara a exprimé tout son soutien à cette initiative, saluant une opportunité unique de promouvoir l'image de la Côte d'Ivoire à travers le cinéma, un puissant levier de soft power et d'ouverture au monde.



OUVERTURE DU 3E SALON INTERNATIONAL DU CONTENU D'ABIDJAN (SICA) : AMADOU COULIBALY ANNONCE LE FINANCEMENT DU SECTEUR

Le ministre ivoirien de la Communication, Amadou Coulibaly, porte-parole du gouvernement, a fait l'annonce du financement du secteur de l'audiovisuel. L'information a été donnée, le jeudi 26 juin 2025, en marge de la cérémonie officielle d'ouverture de la troisième édition du Salon international du contenu d'Abidjan (SICA), à Abidjan-Cocody. Un mémorandum d'entente dans quelques jours, au dire du ministre de la Communication, va précéder ce projet de financement, une grande première en Côte d'Ivoire. Amadou Coulibaly a précisé qu'en plus d'une subvention, il y aura une garantie qui va permettre aux producteurs de l'audiovisuel d'avoir accès aux emprunts ou ligne de crédits. En d'autres termes, les opérateurs du secteur de l'audiovisuel vont bénéficier d'accompagnement dans la production, de formation et d'équipement.

Sport ↗



LYCÉES MODERNES 1 ET 2 DE BOUAFLE : TROIS INFRASTRUCTURES RÉALISÉES POUR LA PRATIQUE DU SPORT

Le ministre délégué chargé des Sports et du Cadre de vie, Adjé Silas Metch, représentant le Président de la République, Alassane Ouattara, a inauguré le jeudi 26 juin, des infrastructures sportives réhabilitées des lycées modernes 1 et 2, à Bouaflé. Cette réhabilitation s'inscrit dans le programme « Vivre ensemble » du Chef de l'État, qui vise à relancer le sport scolaire à travers la réhabilitation des infrastructures, la

construction de nouvelles installations et la relance des compétitions inter-établissements. Trois plateaux sportifs adaptés pour la pratique du handball, du basket-ball, du volley-ball, de l'éducation physique et sportive, et du Maracana, ont été réalisés à Bouaflé. La réalisation de ces infrastructures vise à créer un environnement favorable à l'épanouissement de la jeunesse et à l'éclosion de nouveaux talents.



VU SUR LE NET

Economie



MATIÈRES PREMIÈRES : LA CÔTE D'IVOIRE OBTIENT L'ORGANISATION DU PREMIER SOMMET MONDIAL SUR LE FINANCEMENT DU COTON ET DES TEXTILES

Dans le cadre de la durabilité de la filière mondiale du Coton, le Comité Consultatif International du Coton (ICAC) a tenu une réunion virtuelle, le lundi 12 mai 2025. La République de Côte d'Ivoire était représentée par SEM Aly Touré, Représentant Permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations Internationales de Produits de Base, par ailleurs ancien Président du Comité Permanent de l'ICAC. Il s'agissait du premier sommet mondial sur l'investissement exclusivement consacré aux secteurs du coton et du textile, réunissant l'ensemble de la chaîne de valeur, de la production de coton à la fabrication de textiles à haute valeur ajoutée, aux côtés des industries et des prestataires de services alliés. La Côte d'Ivoire va accueillir en 2026, le premier sommet mondial sur l'investissement dans le coton et les textiles. Ce choix a été effectué à la faveur de la 584ème session du Comité Permanent de l'ICAC, le 11 juin 2025, à Washington DC (USA).

Société



ACCIDENTS DE LA CIRCULATION : AMADOU KONÉ ÉCHANGE AVEC LA COMMISSION NATIONALE DE LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a présidé, le mercredi 25 juin 2025, à Abidjan, la première réunion de l'année de la Commission nationale de la sécurité routière. Il était question pour le premier responsable des transports en Côte d'Ivoire, de relancer la dynamique collective et surtout passer d'une logique de réaction à celle d'anticipation. « La position que nous occupons aujourd'hui en tant qu'acteurs de ce secteur est stratégique. Elle mérite d'être consolidée à travers des échanges francs et constructifs. Il ne s'agit pas simplement de débattre, mais de voir ensemble comment cette position peut fonctionner efficacement. Il y a selon moi, une vraie structuration à approfondir », a déclaré le ministre des Transports. Pour lui, la sécurité routière étant un tout, elle ne peut être dissociée des autres composantes, à savoir l'équipement, l'infrastructure, les textes réglementaires, l'information et la formation des usagers.



JAF 2025 : LE SECRÉTAIRE EXÉCUTIF DE LA CNFCI RÉAFFIRME L'IMPORTANCE DE LA PAIX ET DE LA COHÉSION SOCIALE À POGO

Le secrétaire exécutif de la Commission nationale des frontières de la Côte d'Ivoire (CNFCI), Diakalidia Konaté, a réaffirmé, jeudi 26 juin 2025, l'importance de la paix et de la cohésion sociale, à l'occasion de la célébration éclatée de la journée africaine des frontières (JAF) 2025 à Pogo, un symbole de la coopération et de la fraternité entre la Côte d'Ivoire, le Burkina Faso et le Mali. Selon M. Konaté, « sans paix, il ne peut y avoir de développement ». Les festivités, marquées par des défilés culturels et des rencontres sportives, visaient à renforcer les liens transfrontaliers et à promouvoir la cohabitation pacifique, note-t-on. Le secrétaire exécutif de la CNFCI a également annoncé des projets d'infrastructure, notamment l'installation d'une pompe hydraulique et la fourniture d'équipements scolaires, pour améliorer les conditions de vie des populations frontalières.



PRÉSIDENTIELLE 2025 : LA CEI ADOPTE UNE SOLUTION NUMÉRIQUE INNOVANTE POUR LA COLLECTE DES PARRAINAGES PRÉVUE DU 1ER JUILLET AU 26 AOÛT

En prélude à l'élection présidentielle du 25 octobre 2025, la Commission Électorale Indépendante (CEI) a annoncé, jeudi 26 juin 2025, à Abidjan, le lancement officiel de la collecte des parrainages, en mettant l'accent sur l'introduction d'une solution numérique inédite destinée à garantir la transparence et la fiabilité du processus. L'annonce a été faite par le deuxième vice-président de l'institution, Alain Dogou, qui a précisé que l'opération de collecte se déroulera du 1er juillet au 26 août 2025, conformément au décret pris par le Président de la République sur proposition de la CEI, en application de l'article 54 du Code électoral. M. Dogou a indiqué que cette innovation technologique vise à moderniser et sécuriser la procédure de parrainage, souvent critiquée lors des précédents scrutins. Chaque candidat déclaré ou son représentant recevra ainsi 100 kits numériques, composés notamment de terminaux biométriques sécurisés, permettant d'authentifier les électeurs parrains et de prévenir les cas de doublons.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale